
Herr Sterzenbach berichtet, dass es sich bei dem vorliegenden Umweltbericht noch nicht um die 
Endfassung handelt, da noch Änderungen der LANUV und des Rhein-Sieg-Kreises als untere 
Landschaftsbehörde aufgenommen werden. Nach Klärung von Verständnisfragen zur Lage 
einzelner Flächen fasst der APV folgenden Beschluss. 
 


